

Grand Hand geht wieder an den Start!

Am **07.06.2021** nahm der **Skatverein Grand Hand Coesfeld-Gescher-Velen 1949** den Spielbetrieb wieder auf. Sieben lange Monate liegen nun ohne gemeinschaftliches Skatspielen hinter uns. 20 Teilnehmer kamen zum Skatauftakt.



Turnierleiter **Bernhard Bosman** begrüße die Mitglieder nach 7 Monaten recht herzlich. Zwei Skatbrüder sind in dieser Zeit gestorben. Der Skatverein gedachte den Skatbrüdern **Dieter Alten** und **Ludger Wilken** mit einer Schweigeminute.





Bevor die ersten Karten gemischt und ausgeteilt wurden, wies Bernhard Bosman noch auf die Hygienevorschriften hin.



Dann wurden wie gewohnt 2 Serien a 48 Spiele gespielt und um Punkte und Augen gekämpft. Dabei wurden nicht alle Spiele gewonnen.



Es hatte auf jeden Fall sehr viel Spaß gemacht.

[Aktuelle Tabelle](#)